

# VEINTE DIAS DE

La revolución es la tarea de una resuelta minoría inasequible al desaliento.—JOSÉ ANTONIO.

Con la terminación de la guerra y una vez pasado el peligro de los bombardeos y el de las persecuciones marxistas, los ánimos de algunos españoles, que ante el miedo se amoldaron a todo, vuelven otra vez a reaccionar como antes del 18 de julio y encuentran de nuevo terribles y poco cómodos los procedimientos de la Falange. Ya no siguen aquellos principios a los que, quizá en la cárcel o en las ciudades de retaguardia, juraron fidelidad eterna, porque entonces veían ellos la única tabla de salvación contra el peligro inmediato de la guerra o de los asesinatos de los rojos.

La verdad es que, como sólo les movía el miedo, una vez pasado éste, vuelven a ser lo que fueron siempre: seres que todo lo encuentran mal, que murmuran porque se carece de algunas cosas, que añoran su vida pasada y quieren volver a la comodidad y al regalo que casi sólo para ellos estaba reservado. Y llegan incluso a decir con un cinismo desconcertante, que ellos se apartan de nosotros porque ésta no es la Falange de JOSÉ ANTONIO.

Pues bien, «no importa»; contra esta actitud hay que tomar la de la tenacidad, en la que llevamos todas las de ganar, porque somos más jóvenes.

Siguiendo esta norma, la Sección Femenina les dió a las Delegadas Provinciales, en el Consejo Nacional de este año, celebrado en Madrid, la consigna de FORMACION, FORMACION y FORMACION, porque así, mientras estas personas deciden qué es lo que más les gusta, habrá pasado el tiempo preciso para que toda España esté formada ya a nuestro modo Nacionalsindicalista, y entonces no tendrán que elegir, porque estará todo decidido.

Para educar a las afiliadas, es imprescindible la formación de los mandos; por eso se van a dar estos cursillos de formación a las 8.000 Jefes Locales que la Sección Femenina tiene en toda España. Queremos hacer nuestras Jefes Locales mujeres con una formación tan perfecta, dentro de la perfección que cabe en lo humano, que sean capaces de llevar con soltura y conocimiento su Delegación Local y, al mismo tiempo, de infundir en las afiliadas el espíritu de nuestro Movimiento.

Dividimos la formación de las mujeres en tres partes: Religiosa, Nacionalsindicalista y formación específica de la mujer en su misión más importante, que es la de Madre.

Con esta orientación se han organizado los cursos conforme al siguiente programa:

## ELEMENTOS NECESARIOS

### TEXTOS

Un Misal y dos Misas dialogadas, por cada Jefatura Local.  
Un texto de los 26 Puntos explicados.  
Textos elementales de Historia de España, Catecismo, Historia Sagrada, Aritmética y Ortografía.  
Texto de los Servicios de la Sección Femenina: Personal, Educación.  
Cuaderno de Cantos Gregorianos y Regionales.  
Bibliografía.

## CUADRO DE PROFESORES

El Asesor Religioso.  
La Delegada Provincial, que será la que dirija el curso, y en defecto de cualquiera de los profesores, explicará la materia correspondiente. Será asimismo la encargada de enseñarles el funcionamiento de todos los Servicios de la Sección Femenina y de explicarles el Nacionalsindicalismo, ateniéndose al texto de los 26 Puntos y Juramento.  
Todas las Regidoras Provinciales de Servicios y el Jefe del Departamento del Servicio Social, que explicará cada uno las funciones de su Departamento.  
Un médico puericultor, que explicará la importancia de evitar la mortalidad infantil.  
Una Jefe de Escuela, responsable del internado.  
La Regidora Provincial de Administración, que correrá con los gastos e intendencia del Curso.  
El Jefe Provincial, que inaugurará y cerrará todos los Cursos.

